



ROTARY CLUB

District 1660



De Pontoise

ANNÉE 2012 - 2013

62^{ème} Année

PRESIDENT INTERNATIONAL : SAKUJI TANAKA

GOUVERNEUR : BERNARD L'HUILLIER

PRESIDENT : OLIVIER GRAFTIEAUX

BULLETIN DU CLUB N° 2682

RÉUNION STATUTAIRE DU 21 Mai 2013

Thème du mois : LE PARRAINAGE

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Olivier GRAFTIEAUX
 BULLETINIER : Le  masqué
 ANNIVERSAIRE :
 ABSENT(S) EXCUSÉ(S) : Frédéric GIRAUX, Marc LONGOBARDI et Jean QUENTIN
 VISITEUR(EUSE) S :
 INVITÉ(E) S :
 PRÉSENCE EXTÉRIEURE :

Fernando après avoir offert le Champagne au Club entier (merci Fernando faut bien faire vivre la région Champenoise...) annonce officiellement qu'il épousera le 1er juin 2013 : Stéphanie.

Les membres, verres à la main, souhaitent tout le bonheur possible à ce jeune couple.

| | | |
|-----------------|--|---|
| SOMMAIRE | Les Informations du Club et Compte rendu d'Activité..... | 2 |
| | Le Club Contact des Rangiers | 4 |
| | Les Clubs voisins | 4 |
| | Le District | 5 |
| | Le Programme à Venir | 6 |
| | Le Mot du Bulletinier | 6 |
| | La Chronique Hebdomadaire du Secrétaire | 8 |

Prix Servir (le Mercredi 15 mai 2013)

Le Président appelle Jean MICHAU et Patrick LECOMTE afin de les faire participer aux remerciements bien mérités de tous. En effet, mercredi dernier (15 mai 2013) avait lieu le prix servir. Il y avait environ 110 personnes présentes.

Le bilan a été définitivement arrêté hier soir par le Président, conforme au prévisionnel, pour un montant total de dépenses de 4206,02 €. Lesdites dépenses étant refacturés aux Clubs participant selon la règle des présents effectifs.

Lesdites dépenses étant ainsi refacturées :

| | |
|--------------------------------|------------|
| Pontoise | 1.103,00 € |
| Cergy | 814,00 € |
| L'Isle-Adam/ Beaumont sur Oise | 729,00 € |
| Magny en Vexin | 729,00 € |
| Saint Prix | 831,00 € |

Le Prix Servir 2013 fut encore cette année, un grand prix.

Sans la réunion du savoir-faire de Jean MICHAU et son opiniâtreté et du sens de la production scénique de Patrick LECOMTE, sans même compter les nombreuses réunions préparatoires sur un An, le Prix Servir du Rotary n'aurait pas lieu.

Bravo Messieurs, continuez, vous êtes l'exemple de la devise de Sakuji TANAKA, notre Président international « LA PAIX PAR LE SERVICE ».

La couverture presse importante (parisien, l'Écho régional, la gazette) sans parler du reportage TV. Voici le lien pour retrouver le reportage à la Télévision du Val d'Oise : http://www.vonews.fr/article_21331-jt-jeudi-16-mai-2013

La lettre de remerciements d'un des lauréats, Monsieur René BRUNEAU est reprise en fin du présent bulletin.

Spéciale Dernière : Le Gouverneur vient de décerner à deux de nos lauréats les prix servir du district au titre du dévouement pour Danielle DEVAERWE et celui du courage pour Nicolas PECQUET.

Val-d'Oise

Le Parisien / Jeudi 16 mai 2013

Récompensés pour leur dévouement

Le Rotary Club a honoré, hier, un adolescent d'Hérouville et deux militants associatifs de Jouy-le-Moutier et Pierrelaye.

Une cinquantaine de personnes sont réunies dans l'amphithéâtre de la Chambre de Métier et de l'Artisanat du Val-d'Oise à Cergy, hier, pour la remise des prix Servir 2013 du Rotary Club. Depuis 27 ans que l'opération existe, 78 personnes ont été récompensées pour leur dévouement ou leur courage. Cette année, trois habitants du Val-d'Oise sont mis à l'honneur, sur la douzaine de dossiers soumis au jury. Des distinctions assorties d'un chèque de 500 € à 1 000 €.

Le prix du courage revient à Nicolas, 13 ans seulement. L'adolescent a sauvé sa petite sœur de 9 ans de l'incendie de la maison familiale d'Hérouville en janvier 2012. Le maire de la commune, Dominique Gernay, a proposé son dossier au Rotary Club. « J'ai été impressionné par ce même, explique-t-il. Et puis on parle tout le temps des casseurs, c'était l'occasion de mettre en valeur un exemple positif ». Le geste du garçon lui a valu les honneurs. Le préfet du département lui a remis une médaille de bronze pour acte de courage et de dévouement. Malgré son sang-froid, Nicolas reste un enfant. Le sourire qui illumine son visage, lorsqu'il reçoit son cadenas, une boîte à outils, est là pour le rappeler.

Une vie à aider les malentendants

Les deux autres prix remis récompensent le dévouement quotidien. Il y a d'abord celui de Danielle Verwaerde, 63 ans, habitante de Jouy-le-



Cergy, hier soir. Les trois lauréats du prix Servir 2013 (au milieu), ont été reçus par les membres du Rotary Club. (LPG/G)

Moutier. Depuis près de dix ans, celle que tous appellent Dany s'investit dans l'aide aux sans-abris. Elle y consacre tout son temps libre de retraitée, dans sa commune comme à Pontoise. Lors de la cérémonie, Danielle est absente. Elle s'est offerte un peu de repos et a décollé pour Bali. C'est son fils, Arnaud, qui est venu recevoir les honneurs. « Ma mère travaillait à la Défense, raconte-t-elle. Chaque matin, elle passait devant des SDF. C'est de là que vient sa vocation ».

Le dernier primé, c'est René Bruneau de Pierrelaye. A l'appel de son nom, la salle s'aperçoit qu'il est le petit homme qui, sur le côté de la scène, traduisait les interventions en langage des signes. René est presi-

dent du Mouvement des sourds de France (MDSF). Fils, mari et père de personnes malentendantes, ce retraité de l'imprimerie est membre de l'association depuis 1986. A 71 ans, après une vie d'engagement, il est incapable de parler de lui. Chacun de ses mots est pour la cause qu'il défend. « C'est une victoire pour les sourds, explique-t-il. Leur handicap est invisible, ils sont dans l'ombre. Cette cérémonie les remet dans la lumière ». Son discours, il le traduit simultanément en geste pour sa famille présente. Dans un dernier mot, il prouve une nouvelle fois qu'il incarne parfaitement le prix du dévouement. Le chèque que lui remet le Rotary Club, il le reversera entièrement à son association. GILIAN GOËT

Page 8 La Gazette du Val-d'Oise du mercredi 22 mai 2013

L'actu du Val-d'Oise

BRAVOURE Le Prix Servir du Rotary Club remis à trois lauréats valdoisiers

Lumière sur les héros de l'ombre

Le dévouement et le courage, deux qualités louées lors la 27^e édition du Prix Servir en Val-d'Oise à la chambre de Métiers et de l'Artisanat mercredi 15 mai. Deux titres de noblesse aux yeux du Rotary Club.

« Des gens ordinaires qui accomplissent des choses extraordinaires », telle est la devise de cette association qui vient de recevoir trois nouvelles égrées. À 13 ans seulement, Nicolas a sauvé sa petite sœur d'un incendie au domicile familial et appelé les pompiers après avoir pris soin de fermer toutes les portes pour éviter un appel d'air. Un tel sang-froid valait bien le prix du Courage pour cet adolescent.

Héros ordinaires

Dans un amphithéâtre comble, deux personnes ont reçu le prix du Dévouement, Danielle Verwaerde, représentée par son fils, et René Bruneau, qui a sauvé sa petite sœur de 9 ans de l'incendie de la maison familiale d'Hérouville en janvier 2012. Le maire de la commune, Dominique Gernay, a proposé son dossier au Rotary Club. « J'ai été impressionné par ce même, explique-t-il. Et puis on parle tout le temps des casseurs, c'était l'occasion de mettre en valeur un exemple positif ». Le geste du garçon lui a valu les honneurs. Le préfet du département lui a remis une médaille de bronze pour acte de courage et de dévouement. Malgré son sang-froid, Nicolas reste un enfant. Le sourire qui illumine son visage, lorsqu'il reçoit son cadenas, une boîte à outils, est là pour le rappeler.



Le prix Servir en Val-d'Oise du Rotary Club récompense des actes de bravoure et de dévouement.

Le second lauréat, René Bruneau, a dédié sa vie aux malentendants mais le septuagénaire sait se faire comprendre, souvent par l'humour (voir encadré). Sélectionnés parmi une quarantaine de dossiers chaque année, les lauréats, au nombre de

soixante dix-huit depuis la création du prix, partagent les mêmes qualités. Bernard Luallier, président du district 1660 du Rotary (Canton de l'Île-de-France) s'explique. « Il y a des personnes qui aident les autres dans la plus grande discrétion, dans l'ombre et la modestie.

On récompense celles et ceux qui ne sont pas destinés dans leur profession à faire des gestes héroïques ». Des actes de civisme souvent passés sous silence mais qui n'ont pas échappé au regard du Rotary Club. Maxime DELOFFRE

«Les sourds sont encore invisibles»

René Bruneau, 71 ans, domicilié à Pierrelaye. Fils, époux et père de sourds, ce septuagénaire n'a pourtant rien d'un fataliste. Le lauréat du prix du dévouement 2013 ne se ménage pas. Président du Mouvement des Sourds de France, il est également consultant pour la Sncf, la RATP et l'Aéroport de Paris.



Durant toute la cérémonie René Bruneau, debout à côté du pupitre, a traduit en langage des signes les propos du maître de cérémonie, avant d'être invité à évoquer son cas. « Les sourds méritent après les guerres de paix, et sont ceux en échec. Je suis surpris par cette récompense mais ça me touche. Mieux vaut tard que jamais plusieurs fois. Même lors de son discours, René traduit automatiquement en langage des signes, tandis qu'un membre du Rotary Club lui tient le micro à portée. « Désolé si je parle lentement de traduction en LSF (Langue

Française des Signes) est plus longue qu'une traduction orale, explique-t-il sous les rires amusés de l'amphithéâtre. « J'ai commencé à être interprète dès 5 ans pour mes parents. J'ai débuté ma vie et ce combat car ce handicap reste invisible, hérite-t-il. Cette récompense est une victoire pour les sourds ». Le message est précis, non sans un brin d'humour, trait de caractère indissociable de René. Au vu de l'auditoire captivé par son histoire, ce n'est pas tombé dans l'oreille d'un sourd. M. D.

T GOLF du 25 mai 2013 : Le 11^{ème} Trophée Victor COUPIN. L

Le Comité Golf a collecté pour environ 10.000 € de sponsors (hors lots).

Merci aux nombreux annonceurs de cette année. Venez nombreux à partir de 08h30, samedi, pour aider à la réception des joueurs, le repas au trou du 9 et la remise du trophée dès 18h00, sans oublier l'accueil chaleureux de nos soutiens financiers.

Pensez à apporter le soleil.

La parole est donnée à Didier GIROMPAIRE et Philippe LEGRAND.

Le Président les remercie vivement tous les deux, en particulier Philippe dont son épouse Armelle s'est cassé le col du fémur la semaine dernière, ce qui lui donne encore plus de travail.

Le Président en profite pour présenter à Armelle ses vœux de prompt rétablissement.

🎯 Mardi 28 mai 2013

Dîner des conjoints au MYSTRO à Port CERGY, 20h00, organisé par Laure et Nelly.

Merci de répondre rapidement pour votre présence.

MYSTRO: 1 rue Pierre Scheringa 95000 CERGY.

🎁 Brocante 16 juin 2013

André MATHIAS expose à l'assemblée, l'avancée des réservations des stands. L'action semble bien engagée, les réservations arrivent chaque jour. Il reste encore quelques stands, notamment ceux qui sont couverts.

RDV samedi 15 juin à 18h00 pour préparer le terrain et baliser les emplacements, comme chaque année.

Le dimanche le RDV est, pour les couche-tard ou lève-tôt, 05h30.

Merci de distribuer les tracts un peu partout sur Pontoise, sans oublier de ne pas les laisser sur la voie publique.

🏎️ Kart du 21 juin 2013

Gérard WEISS et **Fernando MARIA** prennent la parole afin d'exposer le 12^{ème} Trophée Paul PARCILLIÉ 2013.

N'hésitez pas demander aux membres du Comité des bons d'inscription.

Le Président fait le tour des intentions récoltées à ce jour qui est au nombre de 11 kartings sur un objectif de plus de 30. Nous sommes en retard sur le planning, il est encore temps de le rattraper.

Nous sommes tous concernés par ces actions, n'abandonnons pas.

Le Président qui a beaucoup récolté pour le Golf ne manque pas de se démenner afin de parvenir à nos objectifs de l'année.

Le Club tout entier, et les enfants de NECKER nous attendent. Nous ne pouvons les décevoir.

Les enfants qui auront d'ailleurs le Kart « ados » réservés pour eux, qu'on se le dise, ce sont nos futurs pilotes.

S'agissant de la fête de la musique, il est possible de jouer derrière les stands. Ce sera également l'occasion de fêter la musique sur place.

🇫🇷 La lutte contre la Mucoviscidose

Madame MOREL a convié Gérard WEISS, jeudi, à l'inauguration de la machine financée l'an passé par nos actions.

La cérémonie se déroulant en milieu hospitalier, peu de places étaient disponibles.

Il a donc été décidé de réserver celles-ci au Comité Kart et aux principaux sponsors, dont Luigi.

Le Président est désolé de ne pouvoir y assister lui-même, étant ce jour-là en plaidoirie au Tribunal de Commerce de Nanterre, l'affaire ayant été fixée depuis plus de trois mois.

Gérard sera donc notre meilleur représentant, accompagné de Jean BACHMANN, Philippe JACQ et Fernando MARIA, le tout afin d'assurer la pérennité de notre action.

LE CLUB CONTACT : LES RANGIERS

Le Président voulait informer l'ensemble des membres du mot très touchant du Président des Rangiers.

Monsieur le Président,

Cher Olivier,

Permetts, à la faveur d'un début de semaine qui s'annonce plus ensoleillé que la fin de semaine de l'Ascension, je t'écris pour te remercier, toi et ton équipe, de l'accueil que vous avez réservé à la délégation du RC Les Rangiers lors de notre rencontre à Reims.

Ce fut une double première pour moi. En effet, c'était la première fois que je me rendais à une rencontre du RC de Pontoise en France et la première fois que je me rendais à Reims.

J'ai pris plaisir – malgré un rhume carabiné – à rencontrer les amis rotariennes et rotariens de Pontoise. La découverte de la ville de Reims a été pour moi l'occasion de mettre des réalités sur l'histoire de France et de la chrétienté.

Merci à votre bulletinier d'avoir retranscrit l'histoire de la ville dans le bulletin du RC de Pontoise.

J'adore le champagne. J'ai donc pu satisfaire mes papilles à défaut de mon sens olfactif, bouché. La visite de l'entreprise vinicole familiale à Bouzy a été pour moi très instructive et je suis resté plein d'admiration pour cette famille de vignerons.

Cher Président, je suis flatté de la manière dont vous accueillez avec humour notre accent un peu trainant. Je te prie de transmettre mon merci à l'ensemble des participantes et participants à la rencontre de Reims. Les retrouver à une autre occasion sera pour moi un réel plaisir.

Je te souhaite le meilleur pour terminer ta présidence. Salue chaleureusement les membres de ton club à qui je souhaite pleine réussite dans les actions qu'ils entreprennent.

Reçois, cher Président, mes salutations rotariennes les plus amicales.

Gabriel Nusbaumer

Président du RC Les Rangiers

LES CLUBS VOISINS

 **MAGNY EN VEXIN** : Dans le cadre des actions caritatives du Rotary Club de Magny en Vexin, le Club vous reçoit dans le cadre prestigieux du Château de la Roche Guyon le **dimanche 2 juin** prochain à partir de 12 heures pour assister à l'arrivée du 1er Rallye du Vexin, qui sera suivi dès 13 heures d'un déjeuner de charité au profit de l'Hôpital pour Polyhandicapés de la Roche Guyon. :

Tous les détails : Christian Cazet - Protocole R.C Magny en Vexin - Réservation sur : rotary.magny@sfr.fr

 Le Rotaract de PARIS-HAUSMANN nous invite à leur soirée prestige « AUX ÉCLATS DES MILLE ET UNE NUIT » qui se déroulera le 9 juin 2013 à l'Hôtel Napoléon, 40 Avenue de Friedland PARIS 8^{ème}.

CARTON DE RÉSERVATION

Aux Éclats des Mille et une Nuits

Soirée de Prestige le 9 Juin 2013, à l'Hôtel Napoléon, 40 avenue de Friedland, 75008 Paris.
Madame, Mademoiselle, Monsieur

.....

Assistera à la soirée et sera accompagné de personne(s), s'acquittera de la somme de 90 € / personne.

N'assistera pas à la soirée mais souhaite apporter sa contribution à hauteur de (règlement joint) pour soutenir le projet de construction d'infrastructures éducatives et aires de jeux pour des enfants abandonnés à Agadir, Maroc.

* Merci de nous faire parvenir votre réponse avant le 9 juin 2013
** Merci d'adresser votre chèque à l'ordre du Rotaract Paris Hausmann et de l'envoyer à l'adresse suivante :
Maison des associations du 8^{ème}, ROTARACT PARIS HAUSMANN, 23 rue Vermet 75008 Paris.
*** Si vous souhaitez des informations complémentaires, merci de joindre M. Prasad HEWA au 06 09 26 83 96



 Un nouveau Club : Remise de Charte du nouveau Club au sein du District « COURBEVOIE BECON-LES-BRUYERES, jeudi 6 juin à 19h30.

LE DISTRICT

Comme vous le savez probablement, la Convention du Rotary International se tiendra l'année prochaine 2014 à Sydney.

Pour celles et ceux qui souhaitent y participer, il serait dommage de faire un si long déplacement sans profiter de l'occasion de découvrir ou redécouvrir ces endroits magnifiques que sont la ville de Sydney, sa baie et sa région.

C'est pourquoi notre Gouverneur 2013-2014, **Philippe Legendre**, a demandé un programme, **départ Paris le samedi 24 Mai 2014 et retour Paris le Vendredi 6 Juin 2014**, dont vous trouverez le descriptif ci joint et quelques précisions ci-dessous.

La Convention du R.I. est un événement qui draine beaucoup de monde (20 000 à 30 000 personnes). Les réservations de vols groupés sur le voyage ne sont possibles qu'avec une avance de l'ordre d'un an et les hôtels de Sydney ne vont pas conserver les places ouvertes très longtemps en raison de la Convention.

Pour permettre à l'agence de bloquer les places, il nous faut constituer un groupe minimum de 20 personnes. Pour le moment, 12 personnes m'ont fait part de leur intention de participer à ce voyage.

Si cela vous intéresse, merci de bien vouloir communiquer, non pas un engagement ferme, mais une intention sérieuse dès maintenant, si possible par retour à jean@tassone.fr, afin de me permettre d'évaluer la probabilité d'y parvenir. Si nous n'arrivons pas à constituer un groupe de 20 personnes, l'offre ne pourra pas prospérer et chacun devra se débrouiller tout seul. Pour celles et ceux qui ne connaissent pas cette partie de l'Australie, c'est l'occasion de le faire dans des conditions idéales de confort et de tranquillité.

L'offre est établie pour l'instant avec vol Paris Sydney ou bien sur Singapore Airlines, ou bien sur Emirats/Quantas (qui se sont rapprochés pour les vols Paris - Sydney), qui sont les compagnies aériennes les plus confortables sur ce parcours (Airbus A 380).

Le prix sera **inférieur à 4000 € par personne en chambre double**. Plus nous serons nombreux, plus ce prix diminuera (baissé jusqu'à environ 10%). Le supplément pour chambre individuelle est de 1250 €. En gris figure dans le tableau ci-dessous tout ce qui est compris dans la proposition de voyage, à savoir :

- le vol, l'accueil et l'acheminement de l'aéroport à l'hôtel aller et retour.
- toutes les nuits d'hôtel (4* normes australiennes), petit déjeuner inclus, hors et dans Sydney y compris pendant la convention. À Sydney, notre hôtel est non loin de l'opéra, à Circular Quay, le point de départ des bus et des ferries. Comme le Rotary les utilisera pour acheminer les rotariens au lieu de la convention (stade Olympique), nous serons remarquablement placés.
- toutes les activités accompagnées par un guide, l'acheminement (autocar), les déjeuners et les dîners hors de Sydney, ainsi que le dîner au sommet de la Sydney Tower.
- Ne sont pas compris les déjeuners ou dîners libres (compter 12 € pour un snack, 25 à 40 € pour un repas normal, 90 € pour un repas gastronomique), ni l'inscription à la convention qui sera à faire individuellement auprès du RI (environ 230 € pour Lisbonne). Cette offre est conditionnée par des inscriptions avant le 30 Juin 2013.

Détail du programme touristique autour de la Convention de Sydney 2014

| | petit déjeuner | matin | déjeuner | après midi | dîner | nuît |
|---------------------|--|--|------------------------|--------------------------|--------------------------|--------------------------|
| samedi 24/05/2014 | départ | | | | | |
| dimanche 25/05/2014 | vol sur Singapore Air ou Emirates en A 380 | | | | | |
| lundi 26/05/2014 | arrivée Sydney (hôtel disponible) | libre | libre | libre | libre | hôtel Sydney **** |
| mardi 27/05/2014 | hôtel | visite des Rocks | croisière dans la baie | visite de l'Opéra | libre | hôtel Sydney **** |
| mercredi 28/05/2014 | hôtel | visite parc Faithersdale | Blue Mountains | visite Blue Mountains | Leura, Blue Mountains | hôtel Blue Mount **** |
| jeudi 29/05/2014 | hôtel | visite Waradah | Road house | Hunter Valley | Crown Plaza | Crown Plaza **** |
| vendredi 30/05/2014 | hôtel | visite vignobles | au vignoble | retour Sydney | Sydney Tower | hôtel Sydney **** |
| samedi 31/05/2014 | hôtel | escalade Sydney bridge | libre | libre | libre | hôtel Sydney **** |
| dimanche 1/06/2014 | hôtel | Convention | | | | hôtel Sydney **** |
| lundi 2/06/2014 | hôtel | Convention | | | | hôtel Sydney **** |
| mardi 3/06/2014 | hôtel | Convention | | | | hôtel Sydney **** |
| mercredi 4/06/2014 | hôtel | Convention | | | | hôtel Sydney **** |
| jeudi 5/06/2014 | hôtel | Départ vol sur Singapore Air ou Emirates sur A 380 | | | | |
| vendredi 6/06/2014 | Arrivée Paris | | | | | |

Merci de vos réponses et de faire circuler ce programme autour de vous en demandant aux intéressés de me communiquer leurs intentions.

Bien à vous,
Jean Tassone

NOTRE PROGRAMME DES MOIS A VENIR

Mai 2013

- Samedi 25 Compétition de GOLF Victor COUPIN
- Mardi 28 Dîner au siège (+ repas séparé des conjoints)

Juin 2013

- Samedi 01 Assemblée de District (HEC)
- Mardi 04 Apéritif suivi d'un comité chez Rachel et Olivier CIZMIC
- Mardi 11 Dîner au siège
- Dimanche 16 Brocante de Pontoise
- Mardi 18 Apéritif au siège
- Vendredi 21 Compétition de Karting Paul PARCILLIÉ
- Mardi 25 Dîner au siège
- Vendredi 28 Passation de pouvoir au Château d'AVENY

LE MOT DU BULLETINIER

La Semaine prochaine, dîner pour les membres à AUVERS SUR OISE et réunion au MYSTRO de CERGY pour les conjoints.

Les Rotariens auront droit à une projection historique d'une heure, sur le spectacle du BEST OF 1998 du Club, spectacle qui était présenté par Pascal LANGLET et Hervé COUSIN....

A voir ou revoir, mais à refaire, on va rire !!!!!



Les remerciements de Monsieur BRUNEAU (Lauréat Prix Servir 2013)

Bonjour M. Patrick LECOMTE,

Bonjour M. Jean MICHAU,

Je tenais, de nouveau, à vous remercier ainsi que l'ensemble de vos amis rotariens et en premier chef votre Gouverneur du District pour l'accueil chaleureux de vos amis rotariens, pour le diplôme de reconnaissance ainsi que pour le chèque de 600 euros qui l'accompagnait.

Bien sûr, je n'oublie pas M. Jean BARDET qui a fait un élogieux discours sur mes origines et activités passées dans un parfait relief de mes engagements désintéressés et altruistes auprès des personnes sourdes signantes mais également les personnes malentendantes qui, dans une moindre mesure, sont atteintes d'une surdité pénalisante dans leur vie de chaque jour.

Comme je l'ai annoncé au cours de ma petite intervention, je remettrai entièrement la somme indiquée sur le chèque (celui que j'ai reçu étant nominatif, je referai un chèque personnel équivalent) à mon association nationale, le Mouvement Des Sourds de France. La remise de chèque se fera le Vendredi 07 Juin prochain à 15h. , à l'occasion de notre activité mensuelle et récréative du 3ème âge, au siège de notre association, 18 Avenue Gabriel PERI à St OUEN (93), (nos horaires d'activités vont de 13h30 à 18h) :

Comme chaque mois et à cette occasion, nous accueillons 110 à 130 personnes sourdes et âgées. Afin de donner une symbolique plus méritée à cette remise de chèque, je serai très heureux qu'un membre ou 2 d'un des 5 clubs rotariens, soient présents à cette remise ce jour-là.

Je vous laisse le soin d'en décider, bien naturellement.

M. Jean Bardet, si son emploi du temps le permet, serait également et bien naturellement le bienvenu parmi nous.

Un verre de l'amitié et de la solidarité humaine sera servi après cette petite cérémonie (20/30mn, les petits discours compris).

Je vous remercie une nouvelle fois et par avance de la décision que vous prendrez dans l'acceptation de mon invitation.

Dans l'attente, je vous prie de croire, Messieurs, en l'expression de mes salutations respectueuses les plus sincères.

R. BRUNEAU - Pdt du MDSF

LA CHRONIQUE HEBDOMADAIRE DU SECRETAIRE

Éphéméride du 21 Mai 2013 :

141^{ème} jour de l'année, Il reste 224 jours avant le 31 décembre et nous entrons dans la 21^{ème} semaine.

Saint du jour

Nous fêtons Constantin le Grand, Agapit, Gisele, Godric, Nicostrate et Thibaud

Constantin le Grand, né à Nish (Serbie) en 272. Empereur romain de 306 à sa mort en 337. En 313, par l'édit de Milan, cet empereur accorde la liberté de culte aux chrétiens et met fin aux persécutions. Il est baptisé sur son lit de mort. Il monta droit au ciel, dit-on, n'ayant été baptisé que sur son lit de mort.

Dicton : «Averse de mai a plus de pouvoir que dix arrosoirs.»

Naissances célèbres

- ♣ 427 av. J.-C. : Platon, philosophe athénien († 347 av. J-C).
- ♣ 1265 Dante Alighieri, écrivain italien († 14 septembre 1321).
- ♣ 1471 Albrecht Dürer, peintre, graveur et mathématicien allemand († 6 avril 1528).
- ♣ 1527 Philippe II, roi d'Espagne († 13 septembre 1598).
- ♣ 1688 Alexander Pope, poète britannique († 30 mai 1744).
- ♣ 1749 Jean-Charles Musquinet de Beaupré, général d'Empire († 26 février 1813).
- ♣ 1759 Joseph Fouché, homme politique français († 26 décembre 1820).
- ♣ 1792 Gaspard-Gustave Coriolis, mathématicien et ingénieur français († 19 septembre 1843).
- ♣ 1844 Henri Rousseau (le douanier Rousseau), peintre français († 2 septembre 1910).
- ♣ 1854 Georges Desdevises du Désert, écrivain français († 15 avril 1942).
- ♣ 1860 Willem Einthoven, physiologiste néerlandais, prix Nobel de physiologie ou médecine 1924 († 29 septembre 1927).
- ♣ 1904 Robert Montgomery, homme de cinéma américain († 27 septembre 1981).
- ♣ 1904 Fats Waller, musicien américain († 15 décembre 1943)
- ♣ 1909 Guy de Rothschild, banquier français († 12 juin 2007)
- ♣ 1920 Anthony Steel, acteur anglais († 21 mars 2001).
- ♣ 1921 Andreï Sakharov, physicien russe, prix Nobel de la Paix 1975 († 14 décembre 1989)
- ♣ 1943 Jean-Claude Fournier, auteur de bande-dessinées français.
- ♣ 1945 Ernst Messerschmid, spationaute allemand.
- ♣ 1952 Mister T., acteur américain.
- ♣ 1959 Nick Cassavetes, homme de cinéma américain.
- ♣ 1959 Antoine de Maximy, routard, animateur de télévision et réalisateur français.
- ♣ 1960 Jeffrey Dahmer, tueur en série américain († 28 novembre 1994).
- ♣ 1965 Manolo Mejía, matador mexicain.
- ♣ 1972 Buggy, rappeur et acteur français.

Décès célèbres

- † 1471 Henri VI, roi d'Angleterre de 1422 à 1461 puis de 1470 à 1471 (♣ 6 décembre 1421).
- † 1810 Charles de Beaumont, chevalier d'Éon, agent secret français (♣ 5 octobre 1728).
- † 1814 Ignacio Jordán Claudio de Asso y del Río, naturaliste, juriste et historien espagnol (♣ 4 juin 1742).
- † 1944 René Daumal, poète français (♣ 16 mars 1908).
- † 1949 Klaus Mann, écrivain allemand (♣ 18 novembre)
- † 1965 Geoffrey de Havilland, concepteur et manufacturier britannique d'avions, fondateur de de Havilland Aircraft Company (♣ 27 juillet 1882).
- † 1991 Rajiv Gandhi, Premier ministre de l'Inde de 1984 à 1989 (♣ 20 août 1944).
- † 2000 Barbara Cartland, romancière britannique (♣ 9 juillet 1901).
- † 2002 Niki de Saint Phalle, artiste française (♣ 29 octobre 1930).

Événements

- ☞ 2007 Royaume-Uni : le Cutty Sark, le trois-mâts historique exposé en cale sèche à Greenwich dans le musée maritime national, est ravagé par un incendie.
- ☞ 2003 Un tremblement de terre d'une magnitude estimée à 6,8 frappe l'Algérie, faisant 2.300 morts et plus de 10.000 blessés dans la région comprise entre Alger et Boumerdès.
- ☞ 1999 L'Allemagne adopte la réforme de la loi de 1913 sur la citoyenneté, annulant le principe du droit du sang pour lui substituer celui du sol.
- ☞ 1996 Naufrage d'un ferry sur le Lac Victoria, au large de la Tanzanie: 549 morts. Assassinat par le GIA des sept moines trappistes français enlevés le 27 mars près de Médéa, en Algérie.
- ☞ 1982 Les troupes britanniques attaquent les Argentins qui occupent les Malouines et annoncent avoir établi une tête de pont.
- ☞ 1978 Des parachutistes français et belges évacuent dans l'ex-Zaïre 2.500 Européens de la ville de Kolwezi.
- ☞ 1956 Les Etats-Unis font exploser leur première bombe à hydrogène sur l'atoll de Bikini.

- 📅 1944 Les forces alliées percent la ligne Hitler, en Italie.
- 📅 1940 Les troupes allemandes occupent Amiens
- 📅 1932 L'aviatrice américaine Amelia Earhart réussit la première traversée féminine en solitaire de l'Atlantique.
- 📅 1927 Charles Lindbergh atterrit au Bourget après avoir réussi la première traversée aérienne en solitaire de l'Atlantique en 33 heures et demie.
- 📅 1904 Création de la FIFA (Fédération internationale de football).
- 📅 1895 Couronnement de Nicolas II, le dernier tsar russe.
- 📅 1813 La bataille indécise de Bautzen (Allemagne), entre les troupes napoléoniennes et les armées prussienne et russe, s'achève avec de lourdes pertes de part et d'autre.
- 📅 1681 Ouverture du canal du Midi, dont les travaux ont duré 15 ans.
- 📅 1471 Le roi Henri VI d'Angleterre meurt dans la Tour de Londres.
- 📅 1420 Le traité de Troyes livre la France au roi d'Angleterre.

Histoires du Jour

📅 1873 : Naissance de Hans Berger. Hans Berger fut un neurologue allemand. Il est considéré comme le père de l'électroencéphalographie, étant le premier à avoir appliqué cette technique chez l'homme. Bouleversé par les ravages du nazisme et de la guerre, il se suicida par pendaison.

L'invention de l'électroencéphalographie est généralement attribuée au physiologiste allemand Hans Berger, qui commença à l'étudier dans les années 20 et enregistra le premier signal d'activité cérébrale en 1929. Ses travaux furent repris et complétés par le britannique Edgar Douglas Adrian, qui obtint en 1932 le Prix Nobel de physiologie. Il se suicida par pendaison le 1er juin 1941.

Après la médecine une série spéciale pilote!

📅 1878 Naissance de Glenn Hammond Curtiss. Glenn Hammond Curtiss est un pionnier de l'aviation. En 1903, Glenn Curtiss, coureur cycliste et vendeur de bicyclettes, passe à la moto, il en devient constructeur. En 1906, après une rencontre avec les frères Wright, il devient constructeur d'avions qu'il fabrique en deux mois. En août 1909, à la « grande semaine d'aviation » de Reims-Bétheny, il remporte le premier trophée Gordon-Bennett.

En novembre 1908, l'avion de Curtiss muni de flotteurs tente de décoller mais c'est l'échec. Le 26 janvier 1911, à San Diego, il décolle de la surface de l'océan et vient amerrir à côté du cuirassé Pennsylvania. Hissé à bord puis remis à l'eau, il rejoint la côte par la voie des airs. Curtiss fait dresser un acte officiel stipulant qu'il est le premier à avoir volé à bord d'un hydravion.

Hélas pour lui, le 28 mars 1910, le Français Henri Fabre a réalisé le même exploit sur l'étang de Berre. Décédé le 23 juillet 1930 à Buffalo, États-Unis.

📅 1927 Charles Lindbergh réussit la traversée. Le "Spirit Of St. Louis" se pose au Bourget près de Paris après 33 heures et 27 minutes de vol sans escale. Il a parcouru la distance de près de 6 000 km. Son retour en Amérique fait l'objet d'une énorme parade

📅 1932 Amelia Earhart réussit sa traversée. Le 20 mai 1932, exactement cinq ans après le vol du « Spirit of Saint-Louis », Amelia Earhart décollait de Terre-Neuve à bord d'un Lockheed Vega.

Tout comme Charles Lindbergh, elle réussit l'exploit mais "le voyage ne se fit pas sans problème. Pour commencer, son altimètre tomba en panne alors qu'elle évoluait à 4 000 m. Puis, en pleine nuit, elle dut essuyer une terrible tempête. Ce fut ensuite le givre qui commença à alourdir dangereusement son appareil. Seule solution pour s'en débarrasser: descendre pour trouver des températures plus clémentes. Mais sans altimètre, de nuit, la manœuvre est pour le moins hasardeuse... Enfin, au petit jour, "Lady Lindy" dut essuyer une nouvelle tempête, et faute de carburant, elle ne put poursuivre son vol jusqu'à Paris.

Lorsqu'elle se posa dans un champ près de Londonderry, dans le nord de l'Irlande, elle demanda où elle se trouvait à un homme qui s'approchait. « Dans le pré de Gallegher, répondit celui-ci. Vous venez de loin? » La réponse d'Amelia s'imposait: « d'Amérique! ». Elle devenait la première femme à traverser l'Atlantique en solitaire en avion."

📅 1965 Décès de Sir Geoffrey De Havilland. Constructeur d'avion. Après avoir travaillé comme technicien et pilote d'essai pendant la Première Guerre, Geoffrey De Havilland fonde sa compagnie en 1930.

Il construit une centaine de modèles différents. Il construit aussi une série d'avions légers destinés à l'école et au tourisme: les Mosquitos. Ce modèle qui connut beaucoup de variantes, devint vite pendant la guerre un avion de chasse.

Et surtout un long hommage à notre maître à tous

📅 Platon. Platon (en grec ancien Πλάτων / Plátôn, né à Athènes en 424/423 av. J.-C., mort en 348/347 av. J.-C.) est un philosophe grec, contemporain de la démocratie athénienne et des sophistes, qu'il critiqua vigoureusement. Il reprit le travail philosophique de certains de ses prédécesseurs, notamment Socrate, Parménide, Héraclite et Pythagore, afin d'élaborer sa propre pensée qui explore la plupart des champs

importants, notamment la métaphysique, l'éthique, la philosophie de l'art et la politique. Diogène Laërce dit de lui qu'il est de six ans plus jeune que son ami Isocrate

Son œuvre, composée presque exclusivement de dialogues, est d'une grande richesse de style et de contenu, et produit, sur de nombreux sujets, les premières formulations classiques des problèmes majeurs de l'histoire de la philosophie occidentale. Chaque dialogue de Platon est l'occasion d'interroger un sujet donné, par exemple le beau ou le courage. La pensée de Platon n'est pas monolithique : une partie de ses dialogues aboutissent à des apories philosophiques, et ses dialogues qui apportent une solution aux problèmes posés ne constituent pas une réponse unique et définitive.

Platon développe une réflexion sur les Idées communément appelée théorie des Formes ou théorie des Idées : celle-ci interprète le monde sensible comme un ensemble de réalités participant de leurs modèles immuables. La Forme suprême est, selon le contexte, tantôt le Bien, tantôt le Beau. La philosophie politique de Platon considère que la Cité juste doit être construite selon le modèle du Bien en soi.

Deux passages

📖 Classification des régimes politiques : Dans La République (545c–576b), Platon décrit la manière dont on passe d'un régime politique à un autre. Cet enchaînement n'a pas, pour Platon, une valeur historique : comme dans le Timée, il s'agit de présenter une succession essentiellement logique. Platon en distingue donc cinq :

- l'aristocratie, le gouvernement des meilleurs, est le seul régime parfait selon lui. Il à l'idéal du « philosophe-roi », qui réunit pouvoir et sagesse entre ses mains. Ce régime est suivi de quatre régimes imparfaits :
- la timocratie, régime fondé sur l'honneur ;
- l'oligarchie, régime fondé sur les richesses ;
- la démocratie, régime fondé sur l'égalité ;
- la tyrannie, régime fondé sur le désir ; ce dernier régime marque la fin de la politique, puisqu'il abolit les lois.

Et Allégorie de la caverne

📖 L'allégorie de la caverne est une allégorie exposée par Platon dans le Livre VII de La République. Elle met en scène des hommes enchaînés et immobilisés dans une demeure souterraine qui tournent le dos à l'entrée et ne voient que leurs ombres et celles projetées d'objets au loin derrière eux. Elle expose en termes imagés la capacité des hommes à accéder à la connaissance de la réalité, ainsi que la non moins difficile transmission de cette connaissance.

Dans une demeure souterraine, en forme de caverne, des hommes sont enchaînés. Ils n'ont jamais vu directement la lumière du jour, dont ils ne connaissent que le faible rayonnement qui parvient à pénétrer jusqu'à eux. Des choses et d'eux-mêmes, ils ne connaissent que les ombres projetées sur les murs de leur caverne par un feu allumé derrière eux. Des sons, ils ne connaissent que les échos. « C'est à nous qu'ils sont pareils! »

Que l'un d'entre eux soit libéré de ses chaînes et accompagné de force vers la sortie, il sera d'abord cruellement ébloui par une lumière qu'il n'a pas l'habitude de supporter. Il souffrira de tous les changements. Il résistera et ne parviendra pas à percevoir ce que l'on veut lui montrer. Alors, Ne voudra-t-il pas revenir à sa situation antérieure ? S'il persiste, il s'accoutumera. Il pourra voir le monde dans sa réalité. Prenant conscience de sa condition antérieure, ce n'est qu'en se faisant violence qu'il retournera auprès de ses semblables. Mais ceux-ci, incapables d'imaginer ce qui lui est arrivé, le recevront très mal et refuseront de le croire : « ne le tueront-ils pas ? »

RUBRIQUE A BRAC

- ☺ Je me ferais bien un brin de cosette (Jean Valjean).
- ☺ On ne dit pas pays natal d'un religieux mais patrie-moine.
- ☺ La fidélité c'est quand l'amour est plus fort que l'instinct.

Définition

- ☺ César : compression qui entraîne une dépression chez les acteurs qui ne l'ont pas.
- ☺ Césarienne : plan b du bb.
- ☺ Celle-là, oh celle-là !
- ☺ Chirurgien : personne qui tire les vieilles pour de l'argent (synonyme : gigolo)

Bon, événements, célébrités, histoires, médecine, prix Nobel, pilotes, philosophie et dire du mal des autres..... Ça manque un peu de GOLF !!!